

複数保険料もコンビニ収納

4月から県内で初めて

人材育成プロジェクトで20日、研究成果を報告し合う事業立案発表会が飯田市上郷別府の地場産業センターで開かれた。州の地域ブランド創造にそつた新しい事業形態などについて発表した。

文科省が公募した「平成19年度社会人の学び直しニーズ対応教育推進プログラム」に、明大の申請された「広域連携による地方活性化のための潜在的な社会参加ニーズ対応就労促進プログラム」が採択されたことを受け実施。昨年11月のシンポジウムを皮切りに、段階を

11月から進めてきた事業も今回で最終回を迎える。受講生はテーマの南信州の地域ブランド創造に取り組んできた新事業創造

成19年度社会人の学び直しニーズ対応教育推進プログラム」に、明大の申請された「広域連携による地方活性化のための潜在的な社会参加ニーズ対応就労促進プログラム」が採択されたことを受け実施。昨年11月のシンポジウムを皮切りに、段階を

明治大学

南信州をプロデュース

ブランド構築事業を発表

踏みながら課題解決に向け学習してきた。

その集大成となるこの日は、牧野光朗飯田市長

をはじめ約50人が参加。4グループ14人が発表し

た。このうち「南信州お

すそわけ便」について研

究してきたグループは、

など

提供の複合サービスの提

供を発案。梱包資材を広告媒体にすることや、農

家からのメッセージが書

かれた水引きカードの

同封、運送会社との協働

による料金回収、流通、

顧客管理システムの構築などを提案した。

このほか、退職した技術者や若者の人材誘導を目的とした野外音

化して現実のものとするには行政や企業、一般の支援が必要とし、さら

に今回の取り組みを通じて現場で何が起こっているのかを認識できた。

後に還元していく

いきたい」と話した。



研究成果を報告する受講生ら

多摩精機

車載用角度
センサー製造

青森県三沢市に新工場

夏ごろから生産開始

飯田市大休の多摩川精機

(秋本範文社長)は、

青森県三沢市にある日立

電線三沢工場の一部を販

売する。この工場は、

多摩川精機では「三沢

工場への設備移設によつて

番目の工場として八戸事

業所(常務取締役所長・

正木耕一)三沢工場をス

タートさせると発表し

た。今月末にも工場進出に

交わした。

三沢工場では多摩川精

機

が倒れて断線

飯田市内で停電

竹

が倒れて断線

飯田市内で停電

ら触った。

竹が倒れて断線

飯田市内で停電

竹

が倒れて断線

飯田市内で停電

ら触った。

竹が倒れて断線

飯田市内で停電

竹

が倒れて断線

飯田市内で停電

ら触った。

竹が倒れて断線

飯田市内で停電

竹

が倒れて断線

飯田市内で停電

竹

が倒れて断線